

のすっ子の健やかな成長のために 赤見台第二小の校庭・馬室保育所の園庭を芝生化



10月5日に赤見台第二小学校、10月14日に馬室保育所で、校庭・園庭芝生化のお披露目式を行いました。市では平成24年度から芝生化を進めており、小学校では赤見台第二小学校で11校目、公立保育所では馬室保育所で4か所目となります。

芝生化は、子どもたちの健康増進やけが防止、夏場の温度上昇の抑制など、さまざまな効果が期待できます。緑あふれる校庭・園庭で、子どもたちが元気に活動することを願っています。



▲幅が広いすべり台は、2人で滑ることが可能

大きな遊具が 仲間入り

10月4日、せせらぎ公園で新しい遊具のお披露目式を行いました。

遊具のデザインは、公立保育所8か所の園児と鴻巣中央小学校1・2年生のアンケート調査をもとに決定したもので、すべり台やのぼり棒等がまとまっている複合遊具となっているほか、ひなちゃんや花のモニュメントがあしらわれています。安全に楽しんでください。

川里中の生徒が 科学の甲子園ジュニア全国大会に出場します

10月29日市役所で、「第9回科学の甲子園ジュニア全国大会」への出場を決めた川里中学校科学技術部の生徒3人への激励会を行いました。

科学の甲子園ジュニアは、中学1・2年生を対象とした、理科・数学等における複数分野の筆記競技等に協働して取り組む大会です。川里中の3人は、7月17日に行われた埼玉県大会で第2位となり、12月3日(金)からの全国大会へ出場します。3人の健闘をお祈りします。



▲かじやまひろと 梶山大翔さん(左から2番目)、すずきそうま 鈴木蒼馬さん(同4番目)、ねぎしだいち 根岸大地さん(同5番目)



▲箱からゆっくりと出てくる
特別天然記念物のコウノトリ YouTube動画

▶施設に到着した様子(左)と
コウノトリを観察する市長(右)

コウノトリがやってきた

10月7日、コスモスアリーナふきあげに隣接する鴻巣市コウノトリ野生復帰センターで、埼玉県こども動物自然公園（東松山市）から譲り受けたコウノトリ2羽の飼育を開始しました。

同センターは、コウノトリを飼育し、繁殖した鴻巣生まれのコウノトリを大空に放鳥することで、コウノトリの野生復帰に貢献することを目的としています。

一般公開は令和4年1月末を予定していますが、コウノトリの様子をYouTube鴻巣市チャンネル等で配信しています（裏表紙参照）。



官民連携！シェアサイクルでスマートライフ

10月8日、鴻巣市、北本市、(株)オーシャンブルースマート、NECソリューションイノベータ(株)との官民連携によるシェアサイクル事業の開始を記念した出発式を行いました。

本事業は、両市が武蔵野銀行と締結する包括連携協定に基づき3年間の実証実験として実施されるもので、本市に5か所、北本市に3か所のシェアサイクルポートが設置されています。



青空にコスモス映える



10月中旬から下旬にかけて、コスモスアリーナふきあげ付近の河川敷に、色鮮やかなコスモスが咲きました。

約8.9ヘクタールに植えられた約1,000万本のコスモスは、青い空にピンク色を添えてくれました。

100歳！ ますますお元気で

100歳を迎えられた小向フミさん（大正10年10月14日生まれ・北新宿）をお祝いしました。これからどうぞお元気で。

数年前まで
ミシンで巾着袋
などを作るのが
好きでした

